



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

*Diario de Yucatán*

30/12/2022

LEGISLATIVO



## Ángela Aguilar, Eva Longoria y otros famosos que visitaron Yucatán este 2022

Semanas después, Superholly y su esposo revelaron que estaban iniciando un proyecto de vivienda en Tulum y que por eso estaban constantemente viajando a la Península de Yucatán. Por otro lado, en uno de sus días libres, ambos se dejaron ver con Rommel Pacheco y su esposa, la influencer, Lylo Fa, con quienes fueron a comer y pasar un rato agradable; ambas parejas compartieron imágenes del encuentro en sus redes sociales.

<https://www.yucatan.com.mx/espectaculos/2022/12/29/angela-aguilar-eva-longoria-otros-famosos-que-visitaron-yucatan-este-2022-371851.html>